

DESCUBRE UGANDA EN AVIONETA (7 NOCHES)

9 DÍAS | 7 NOCHES desde **8.150€** por persona



SALIDAS DESDE ESPAÑA

Diarias

NUESTRO PROGRAMA INCLUYE

- Billetes de avión en clase turista según indicado en el itinerario. Tasas aéreas.
- Vuelos internos en avioneta entre los parques.
- Traslados en vehículos 4x4 desde/a los aeródromos/alojamientos, puntos de trekking.
- Alojamiento en los establecimientos previstos o similares.
- Comidas, visitas, excursiones y tasas de entradas a los parques indicadas en el itinerario.
- Safaris de mañana y tarde en el P.N.Murchison Falls
- Safari en barco a la base de las cataratas Murchison.
- Safari en el delta del Lago Alberto.
- 2 safaris de mañana y un safari en ruta por la tarde en el P.N. de Queen Elizabeth.
- Safari en Barco en el Canal de Kazinga.
- Trekking de gorilas de montaña.
- Chofer-guía de habla inglesa.
- Servicio de evacuación "Flying Doctors".
- Seguro incluido básico.



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)

DESCUBRE UGANDA EN AVIONETA (7 NOCHES)

9 DÍAS | 7 NOCHES desde **8.150 €** por persona

ITINERARIO

Día 1. España - Entebbe

Salida en avión , con destino a Entebbe. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 2. Entebbe - P.N. Murchison Falls Park

Desayuno en el hotel. A la hora prevista traslado al aeropuerto para salir en avión con destino al aeródromo de Pakuba (1 hora de vuelo) en el Parque Nacional de las Cataratas Murchison. Traslado de unos 30 minutos al lodge. Llegada y almuerzo con vistas al río Nilo. Safari por la tarde en el P.N. de las Cataratas Murchison, y visita a la cima de las Cataratas. Cena en el lodge seguida de una velada junto al fuego

Día 3. P.N. Murchison Falls

Té y café temprano en la mañana en el lodge antes de emprender un safari hasta la zona del delta, desayuno picnic que se disfrutará en el delta del Lago Alberto, el punto donde el río Nilo desemboca en el Lago Alberto. Regreso al alojamiento para almorzar en la terraza con vistas al Nilo Por la tarde, un safari en barco de 3 horas por el río Nilo Victoria que remontará el río Nilo hasta la base de las cataratas de Murchison, en ruta disfrutaremos de los hipopótamos, cocodrilos de gran tamaño y durante los 17 km de recorrido es posible observar elefantes así como gran cantidad de especies de aves como la grulla Goliath, pelicano, abejaruco, martín pescador, cálao, cormorán y si tenemos suerte la rarísima cigüeña "pico de zapato. El barco se detendrá a unos metros de la "Caldera del Diablo", donde el Nilo cae desde una altura de 40 mt tras comprimirse de 47 mt para pasar por un cañón de 6 mt de ancho. Regreso al lodge, Cena y alojamiento.

Día 4. P.N. Murchison Falls - P.N. Queen Elizabeth

Después del desayuno, safari matutino en el P.N. Murchison Falls de camino al aeródromo de Pakuba para tomar vuelo con destino al P.N. Queen Elizabeth. Llegada y traslado al Lodge Almuerzo con vistas al canal Kazinga y al lago Edward. Safari por la tarde a la zona de los lagos en cráteres volcánicos y sus alrededores Cena en el lodge seguida de una velada junto al fuego al son de la noche africana.

Día 5. P.N. Queen Elizabeth

Después de un desayuno temprano, traslado de 45 minutos hacia Kyambura Gorge en el P.N. Queen Elizabeth, en busca de los chimpancés Almuerzo en Mweya Safari Lodge con vistas al canal Kazinga y al lago Edward. Tarde para disfrutar de la piscina o tomar el sol en las terrazas de la piscina Kazinga. Crucero en barco al final de la tarde por el canal de Kazinga, que conecta los lagos Edward y George. canal natural de 32Km de largo que conecta los lagos Edward y George. Tendremos la oportunidad de observar una de las mayores concentraciones del mundo de hipopótamos, búfalos, y aves acuáticas (en el PN de Queen Elisabeth se han avistado más de 600 especies de aves), así como cocodrilos del Nilo. Regreso, cena y alojamiento.

Día 6. P.N. Queen Elizabeth -P.N. Bwindi Impenetrable

Después del café/té, safari por la zona de Kasenji con su desayuno picnic. Las llanuras de Kasenji tienen una mayor cantidad de antílopes, por ello, aquí a menudo se ven leones y otros felinos. Regreso al lodge para almorzar y salida para tomar vuelo con destino al Bosque Impenetrable de Bwindi. Llegada al aeródromo de Kihikihi, será recibido por el equipo de Silverback Lodge, quien lo llevará en un vehículo safari 4x4 hasta el lodge. Descanse del viaje con vistas al Bosque Impenetrable de Bwindi. Cena y alojamiento.



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)

DESCUBRE UGANDA EN AVIONETA (7 NOCHES)

9 DÍAS | 7 NOCHES desde 8.150 € por persona

Día 7. P.N. Bwindi Impenetrable

Desayuno muy temprano. Nos desplazaremos al centro de visitantes del Parque Nacional Bwindi dónde recibiremos una charla informativa por parte del guía, del parque nacional, que nos acompañará en nuestra caminata. Los guías y pisteros del parque son extremadamente profesionales, y nos informarán detalladamente sobre las reglas y comportamiento que debemos seguir tanto durante la caminata como durante el tiempo que permanezcamos observando a los gorillas. A continuación nos trasladaremos hasta el punto desde donde comenzaremos la caminata, llevaremos comida/picnic debido a la imprevisible duración de la caminata. Vuelta al lodge y tarde libre para descansar, disfrutar y compartir el recuerdo de una de las experiencias más impactantes del mundo animal. En Bwindi, sectores de Buhoma y Ruhija, hay un total de 7 grupos de gorilas habituados a la presencia humana y que pueden ser visitados por turistas (tres grupos en Buhoma y cuatro en Ruhija). Cada grupo puede ser visitado por un máximo de 8 personas al día y el encuentro con los gorilas está escrupulosamente limitado a 1 hora. La caminata puede durar entre 1 y 8 horas y se pueden alcanzar altitudes superiores a los 2,500 m. El terreno es escarpado y a veces hay bastante barro. Aunque la caminata requiere esfuerzo físico, la belleza del bosque y el paisaje lo hacen muy entretenido. Una vez encontrados los gorilas toda la fatiga se olvida, y la experiencia es con muchísima frecuencia descrita como la más profunda e inolvidable del mundo animal. Puede llover en cualquier momento por lo que es muy recomendable llevar impermeable, y por supuesto botas de trekking, así como pantalones largos, camisa/camiseta de manga larga, calcetines altos, sombrero y protección solar. Un forro polar o prenda ligera de abrigo es recomendable ya que a primera hora de la mañana, debido a la altitud y ambiente húmedo, puede hacer frío. Su guía/conductor les proporcionará suficiente agua para la caminata. Si el tiempo lo permite, después del almuerzo, visite la comunidad local, incluidas las plantaciones de café y disfrute de diferentes productos artesanales, así como de ver como se elabora la ginebra y de la vida en general que se desarrolla en la aldea junto al Bosque Impenetrable de Bwindi. Cena en el lodge con vistas incomparables de los bosques de Bwindi.

Día 8. P.N. Bwindi Impenetrable - Entebbe

Desayuno disfrutando de las últimas horas en el P.N. de Bwindi Traslado al aeródromo de Kihikihi en vehículos de safari 4x4. Vuelo en avioneta al aeropuerto internacional de Entebbe y conexión con su vuelo con destino a España. Noche a bordo.

Día 9. España

Llegada a España

INFORMACIÓN ADICIONAL

Establecimientos previstos o similares

Entebbe: Hotel Boutique N5

Murchison Falls: Paraa Safari Lodge(deluxe room)

Queen Elizabeth Park : Mweya Safari Lodge (deluxe room)

Bwindi National Park: Silverback Lodge

Notas importantes

Precio desde por persona en habitación doble.

Visado no incluido en precio.

Condiciones de reserva y cancelación: Los permisos de gorilas y chimpancés NO son reembolsables desde el momento de confirmación de la reserva. Consultar gastos de cancelación de resto de servicios.

Este es un itinerario base. Se puede modificar el tipo de cabina en el avión.

Posibilidad de ampliar las coberturas del seguro incluido. Consulta condiciones



tourmundial.es